

ABSTRAK

Bukhari Muslim. NIM. 180101010446. *Problematika Para Ulama Dalam Membimbing Keimanan Masyarakat Islam Di Tepian Kali Barito.* Pembimbing Bidang Konten dan Metodologi Dr. M. Noor Fuady, M.Ag. dan Pembimbing Bidang Bahasa dan Teknik Penulisan Husaini, M.Pd.I Pada Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. UIN Antasari Banjarmasin. 2022.

Kata Kunci: Problematika, Ulama, Membimbing, Keimanan.

Kegiatan membimbing keimanan bagi ulama dalam berdakwah selalu menemukan berbagai problematika atau masalah yang timbul baik dari unsur diri seorang ulama maupun dari lingkungan sekitar kegiatan dakwah. Terdapat indikasi bahwa ulama yang ada di Tepian Kali Barito memiliki berbagai problematika dalam berdakwah untuk membimbing keimanan pada masyarakat disana. Problematika dipahami sebagai hal-hal yang menimbulkan permasalahan yang belum bisa dipecahkan. Para ulama menghadapi berbagai cobaan dan tantangan dalam rangka mengajak agar mengenal Tuhan. Secara garis besar problematika dapat disebabkan oleh dua faktor yaitu faktor internal dan eksternal bagi para ulama.

Tujuan dari penelitian ini yaitu untuk mengetahui problematika internal para ulama dalam membimbing keimanan masyarakat Islam di Tepian Kali Barito mengetahui problematika eksternal para ulama dalam membimbing keimanan masyarakat Islam di Tepian Kali Barito

Metode yang peneliti lakukan berjenis penelitian lapangan (*field research*) dengan pendekatan penelitian kualitatif. Subjek dalam penelitian ini adalah para ulama, masyarakat, dan perangkat Desa, sedangkan objek dalam penelitian ini adalah problematika internal dan eksternal para ulama dalam membimbing keimanan masyarakat Islam di Tepian Kali Barito. Pengumpulan data dalam penelitian ini menggunakan teknik observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Problematika internal para ulama dalam membimbing keimanan masyarakat Islam di Tepian Kali Barito yaitu terdiri dari berhati-hati dalam memberikan nasihat dan tidak ada materi kitab khusus keimanan. (2) Problematika eksternal para ulama dalam membimbing keimanan masyarakat Islam di Tepian Kali Barito yaitu terdiri dari persoalan akidah dan kuatnya tradisi nenek moyang di masyarakat.